

Zum Leben gehört auch das Recht auf würdevolles Sterben. Schwerkranken bieten wir durch den palliativen Ansatz in der Pflege eine möglichst hohe Lebensqualität bis zuletzt.

Das hauseigene Qualitätsmanagement kontrolliert und verbessert systematisch die Qualität der Pflege und der Betreuung.

Große Unterstützung erfahren wir durch die Vielzahl der helfenden Hände unserer ehrenamtlichen Mitarbeiter.

Einblicke

Auf die Privatsphäre des Einzelnen legen wir genauso viel Wert wie auf ein buntes Programm an Unterhaltung und Aktivitäten.

Musikalische Angebote sind ein



Teil der Alltagsbetreuung. Die Bewohner können selber mitmachen oder zuhören.

Freizeitgestaltung wird an sieben Tagen der Woche angeboten. Zahlreiche Bewegungsangebote wie Sitztanz, Gymnastik oder Wandertag steigern das körperliche Wohlbefinden.

Der Veranstaltungskalender animiert zu einem aktiven Lebensabend. Unser wichtigstes Ziel ist, Sie lange fit zu halten und Ihnen ein selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen.

Über Geld redet man

Selbstverständlich ist auch in einem kirchlichen Pflegeheim hochwertige Hilfe und Fürsorge nicht zum Billigtarif erhältlich.

Qualifizierte Pflege und Betreuung braucht engagiertes Personal. Gute motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind uns in den Einrichtungen der Caritas einen gerechten Lohn wert.

Im vertraulichen Gespräch beraten wir Sie über die Möglichkeiten der Finanzierung Ihres Aufenthaltes in unserem Haus, z. B. durch Zuschüsse der Pflegeversicherung oder Kostenübernahme durch den Sozialhilfeträger.

Wir informieren und beraten Sie gerne.

Caritas-Altenzentrum
Haus St. Martin

Hochstraße 2
56112 Lahnstein
Tel. (02621) 92 00 0
Fax (02621) 4 03 87
eMail: az.st.martin@cv-ww-rl.de



Träger:
Caritasverband
Westerwald-Rhein-Lahn e. V.
Caritas-Zentrum
Philipp-Gehling-Str. 4
56410 Montabaur
Telefon (02602) 16 06 0
info@cv-ww-rl.de
www.caritas-ww-rl.de

Fotos: Caritasverband und Rainer Sturm/pixelio.de
Gestaltung: Claudia Hülshörster

caritas

Altenzentrum St. Martin Lahnstein



Caritas – ein starkes Stück Kirche

Caritasverband
Westerwald-Rhein-Lahn e.V.





Herzlich willkommen!

Sie suchen nach einem Altenheim, das Ihnen oder Ihrem Angehörigen Geborgenheit und Wohlbefinden bietet? Ein Zuhause, in dem Sie gute Pflege und Zuwendung erfahren?

Wir nehmen uns Zeit für Sie. Gerne zeigen wir Ihnen, was unsere Einrichtung zu bieten hat.

Das Fundament unserer Arbeit ist das christliche Menschenbild. Unsere Mitarbeiter sind für Sie da: freundlich und zuvorkommend, hilfsbereit und qualifiziert.

Sie sollen sich bei uns wohlfühlen.

Bei einem Umzug in ein Altenheim lassen Sie Vertrautes und Geliebtes hinter sich. Sie haben

eine eigene Lebensgeschichte und Lebensgewohnheiten. Wir achten darauf, dass Sie weiterhin selbst bestimmen können.

Wir laden Sie ein, unser Altenzentrum kennenzulernen - hier auf diesen Seiten oder bei einem persönlichen Besuch in unserem Haus.



Leben im Haus St. Martin

Die Auffahrt ist mit Rosen geschmückt. Im Eingangsbereich gibt eine Dia-Show einen kleinen Einblick in das Leben im Haus. Unser Namenspatron, der hl. Martin, strahlt Sie von einem Glasbild an.

Es sind die vielen liebevollen Details, die das Haus zu einem besonderen Ort machen.

caritas



Ein Haus zum Wohlfühlen

Viele Zimmer haben sonnige Balkone mit Blick in den Garten, auf das bunte Treiben der Stadt, den Rhein oder Schloss Stolzenfels.

Im Garten finden sich ruhige Plätze, um sich bei gutem Wetter draußen zurückzuziehen. Zum Beispiel in eine der gemütlichen Sitzecken oder an das duftende Hochbeet.

Pflege und Betreuung

Wir kümmern uns um Körper und Seele gleichermaßen. Wir animieren, aktivieren und unterstützen die Kontakte

der Bewohner untereinander.

Die Pflegekräfte beachten die individuellen Wünsche und Vorlieben der Bewohner. Alle Mitarbeiter sind fachlich qualifiziert und erfahren.

Durch aktivierende Pflege und soziale Betreuung möchten wir Ihre vorhandenen Fähigkeiten lange erhalten und verloren gegangene Fähigkeiten wieder aufbauen.



An Demenz erkrankte Bewohner werden integrativ betreut. Wir akzeptieren ihren Lebensrhythmus und bieten eine bedürfnisgerechte Tagesstruktur an.

Älteren Menschen, die für einen befristeten Zeitraum stationär gepflegt und betreut werden (Kurzzeit- und Verhinderungspflege), bieten wir zwei Pflegeplätze an.